
 

（５）事業者によるレジ袋の要・不要の声掛けについて  
■今年度の特徴  
「実施済みで、将来も実施の見込み」が７割弱となっている。  

■トレンド  
実施済みが７割弱と依然高い水準だが、前年度より減少した。  

 
 

事業者によるレジ袋の要・不要の声掛けについて（政令市・中核市・特別区）	
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平成23年度(72)

平成24年度(68)

平成25年度(71)

実施済みで将来も実施の見込み 実施済みだが、将来は縮小・中止の見込み

未実施だが、将来は実施の見込み 未実施だが、将来は検討の予定

未実施で、将来も実施・検討の予定なし 不明（未把握）

無回答
 

 
○	「実施済みで、将来も実施の見込み」が 47件（66％）、「実施済みだが、将来は縮小・
中止の見込み」が１件（１％）、「未実施で、将来も実施・検討の予定なし」が１件（１％）

となっている。 
 
 


